



Eugenio Mimica Barassi, joven escritor regional, autor del libro de cuentos "Los cuatro dueños", actualmente en prensa.

## Imprimen el libro Los cuatro dueños

En las prensas de los Talleres Gráficos Rudi-mir Marangante, se encuentra en proceso de impresión el segundo libro del escritor magallánico Eugenio Mimica Barassi.

La obra lleva por título "Los cuatro dueños", conteniendo precisamente cuatro cuentos, que divididos en capítulos y ambientados cronológicamente en la Patagonia y la Tierra del Fuego, en la época pre-hispánica, narran aventuras y leyendas de los indígenas yaganes, onas, tehuelches y aiscalufes, que poblaron estas tierras australes.

### PROLOGO:

El libro está prologado

por el laureado poeta regional José Grimaldi A., quien fuera a la vez, el descubridor literario del joven autor, hace poco más de tres años.

"De nuevo Mimica", es el título que el poeta Grimaldi da a su presentación, y con acentuada emotividad, expresa en uno de los párrafos de ésta: "Poseedor innato de una de las tradiciones indispensables del cuentista, el poder de observación, Mimica entrega en estas páginas vívidas pinturas del paisaje, en que ubica a sus personajes y acontecimientos, como asimismo, bebe hondo en la leyenda y la tradición". Más adelante, afirma: "Con a curiosidad, con esmero,

con tesón, burlando su obra, Eugenio Mimica Barassi asistió, en esta labor más en su destino de escritor. Llamado a mostrarle a Chile y al mundo esta presencia geográfica, histórica, legendaria y anecdótica de nuestra tierra magallánica".

### EL AUTOR:

Eugenio Mimica Barassi, nacido en Punta Arenas, en noviembre de 1948, entregó hace dos años su primer libro: "Comarca Fueguina", repleto de cuentos de la Tierra del Fuego, con prólogo de Oswaldo Wegmann H., y cuya lectura es recomendada a los estudiantes de Punta Arenas, por las autoridades educacionales.

Mimica, que obtuvo en 1971 el segundo lugar en un concurso literario auspiciado por nuestro diario, en el género cuento, se ha destacado igualmente como autor teatral, entrenando en el Teatro Municipal, en octubre del año pasado, la obra "Una dama para Juan", inspira da en uno de sus cuentos. Además, conquistó el Primer Premio en el Canto a la Reina del Centenario Yuguotavo, cabiéndole el honor de copiar a la soberana de dicha celebración.

Cabe hacer notar también, que "Comarca Fueguina" no sólo recibió elogios del sector magallánico, sino de la crítica y de galardonados autores e intelectuales del país, como es el caso, entre otros, de Francisco Coloane y Hernán del Solar, Premios Nacionales de Literaturas 1964 y 1967, respectivamente.

### LA NUEVA PUBLICACION:

En los relatos de "Los

cuatro dueños", Mimica Barassi se introduce magistralmente en el pasado mundo austral, para mostrarnos con una proyección novedosa y amena, y a través de la ficción narrativa, a los primeros habitantes que lo poblaron.

Los cuentos que integran el volumen, que debe salir a circulación durante el presente mes, son: "La ballena del alba", "Un regalo para Coyluma", "La piedra volante", y "El témpano roto".

"Es un libro que enlaza la imaginación, la realidad geográfica y la vida de los primitivos australes", nos señala su autor, "a través de proyecciones que sitúan al hombre contemporáneo, además de amalgamar creencias y leyendas de los cuatro grupos étnicos que habitaron la América austral. Los relatos están incluso editados a través del tiempo, formando un ciclo que presenta al libro como un todo".

Sin lugar a dudas, "Los cuatro dueños" afirmará aún más la personalidad creativa de Eugenio Mimica Barassi, magallánico auténtico y consciente de su noble misión de escritor.

Impresa Austral, Junta Austral, 11. III. 1979 p. 9

# Imprimen el libro Los cuatro dueños. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Imprimen el libro Los cuatro dueños. [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile